

DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
LANZAMIENTO OFICIAL DEL FOSALUD APOPA
10 DE ENERO DE 2006

QUERIDOS POBLADORES DE APOPA:

HOY HE VENIDO PARA OFICIALIZAR EL SERVICIO DE ATENCIÓN MÉDICA EN ESTA UNIDAD DE SALUD, DURANTE LAS 24 HORAS, LOS 365 DÍAS DEL AÑO, GRACIAS AL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD.

CUANDO ESTUVE EN ESTA IMPORTANTE CIUDAD DE LA ZONA NORTE DEL DEPARTAMENTO DE SAN SALVADOR, CON MI GIRA HABLEMOS CON LIBERTAD, LES EXPLIQUÉ QUE UNO DE MIS OBJETIVOS PARA AUMENTAR LA COBERTURA DE SALUD, ERA LA CREACIÓN DE ESTE FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, EL CUAL YA ES UNA REALIDAD Y EN DICIEMBRE LOS SALVADOREÑOS LO GOZARON POR COMPLETO.

NUESTRO GOBIERNO ES UN GOBIERNO QUE CUMPLE, YA TENEMOS FUNCIONANDO 24 UNIDADES DE SALUD EN LA MODALIDAD DE 24 HORAS DURANTE TODOS LOS DÍAS, Y 41 UNIDADES DE SALUD EN HORARIO AMPLIADO DE FINES DE SEMANA Y DÍAS FESTIVOS.

DESDE LA SEGUNDA QUINCENA DE AGOSTO DEL AÑO PASADO CUANDO COMENZAMOS A IMPLEMENTAR LA EXTENSIÓN DE HORARIOS DE ATENCIÓN MÉDICA CON EL APOYO DEL FOSALUD, HASTA LA FECHA, HEMOS ATENDIDO A 108 MIL PERSONAS, QUE EN OTRA ÉPOCA, TENDRÍAN QUE HABER ACUDIDO A LOS CENTROS ASISTENCIALES DE SEGUNDO NIVEL.

ACTUALMENTE EL FOSALUD TIENE PRESENCIA EN LOS 14 DEPARTAMENTOS DEL PAÍS, BENEFICIANDO A UNA POBLACIÓN DE TRES MILLONES DE SALVADOREÑOS, CON COBERTURA MÉDICA Y ODONTOLÓGICA.

UN EJEMPLO DE LA IMPORTANCIA DEL FOSALUD, FUERON LAS PASADAS FIESTAS DE NAVIDAD Y DE FIN DE AÑO, EN LAS QUE ESTAS UNIDADES DE SALUD DIERON EXCELENTES RESULTADOS, ATENDIENDO A MÁS DE 19 MIL PACIENTES, DESCONGESTIONANDO LAS SALAS DE EMERGENCIAS DE LOS HOSPITALES NACIONALES.



QUIERO TRASLADARLES VARIAS BUENAS NOTICIAS SOBRE LOS PLANES FUTUROS DEL FOSALUD, Y EN LOS PRÓXIMOS DÍAS IMPLEMENTAREMOS EL SERVICIO DE PEDIATRÍA EN LAS OCHO UNIDADES DE SALUD DEL GRAN SAN SALVADOR, QUE FUNCIONAN CON EL FOSALUD.

ENTRE ELLAS ESTA UNIDAD DE APOPA, PARA QUE LAS MADRES YA NO TENGAN QUE LLEVAR A SUS HIJOS HASTA EL HOSPITAL BENJAMÍN BLOOM, SINO QUE SEAN ATENDIDOS AQUÍ EN HORARIO MATUTINO POR PEDIATRAS.

POSTERIORMENTE ESTAREMOS HACIENDO LO MISMO CON GINECÓLOGOS. ASIMISMO, ESTAMOS TRABAJANDO EN EL FUNCIONAMIENTO DE LAS LANCHAS-AMBULANCIA DEL FOSALUD QUE TRASLADARÁN PACIENTES DE LAS ISLAS DE LA BAHÍA, AL HOSPITAL DE JIQUILISCO, PLAN QUE TAMBIÉN IMPLEMENTAREMOS EN LAS ISLAS DEL GOLFO DE FONSECA.

COMO USTEDES PUEDEN DARSE CUENTA EL FOSALUD NO SOLO ES AMPLIACIÓN DE HORARIOS, SON SERVICIOS INTEGRALES DE SALUD PARA LA POBLACIÓN, QUE SE PUEDEN EJECUTAR GRACIAS A LOS RECURSOS CREADOS CON IMPUESTOS ESPECIALES CARGADOS A LA VENTA DE TABACO, ALCOHOL, ARMAS Y PÓLVORA.

ESTA UNIDAD DE SALUD, SEGÚN NOS DECÍA EL DIRECTOR, EL DOCTOR ALFREDO CRUZ, ES EL CENTRO DE ATENCION MAS IMPORTANTE DE LA ZONA NORTE.

ESTE ESTABLECIMIENTO FUE FUNDADO EN 1952, Y DESDE 58, OCUPA ESTAS INSTALACIONES DONDE A DIARIO ACUDEN ENTRE 250 Y 350 PACIENTES DIARIOS, Y CON LA AMPLIACIÓN DE HORARIO A 24 HORAS LO 365 DÍAS DEL AÑO, SE ESTARÁ BENEFICIANDO A MÁS DE 115 MIL HABITANTES, YA QUE POR SU UBICACIÓN GEOGRÁFICA, LLEGAN SALVADOREÑOS DE OTROS MUNICIPIOS DE ESTA ZONA COMO POR EJEMPLO DE NEJAPA, TONACATEPEQUE, GUAZAPA Y QUEZALTEPEQUE.

QUERIDOS HABITANTES DE APOPA:

ESTA ES UNA OBRA MÁS DE UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, DE UN GOBIERNO QUE CUMPLE SUS PROMESAS, PORQUE EL SALVADOR VALE LA PENA.



UNA DE LAS SATISFACCIONES MAS GRANDES QUE TIENE EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA QUE ME HONRO EN PRECIDIR, ES VENIR A LAS POBLACIONES, EN ESTE CASO A LA ZONA NORTE DE LA CAPITAL Y DECIRLE A LOS APOPENSES, MISION CUMPLIDA, 115 MIL HABITANTES DE APOPA Y SUS ALREDEDORES, YA SON BENEFICIARIOS CON LA AMPLIACION DE HORARIOS, DE ATENCION EN ESTA UNIDAD DE SALUD.

YA NO TIENEN QUE CORRER A LAS 3 DE LA TARDE O 2 DE LA TARDE, PUEDEN VENIR A LAS 7 DE LA NOCHE, 11 DE LA NOCHE, 3 DE LA MAÑANA.

QUIERO INFORMARLES QUE FOSALUD, FORMA PARTE DEL PLAN PRESIDENCIAL OPORTUNIDADES, QUE INCLUYE UN AMBISIOSO PROGRAMA SOCIAL, QUE NOS HA PERMITIDO MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE LOS SALVADOREÑOS.

Y EN LOS PROXIMOS DIAS VAMOS A RECORRER CON EL MINISTRO DE SALUD Y EL DIRECTOR DE FOSALUD, LAS UNIDADES EN HORAS DE LA MADRUGADA, PORQUE QUIERO CONSTATAR DIRECTAMENTE QUE EN LA MADRUGADA SE ESTE ATENDIDENDO CORRECTAMENTE A LOS SALVADOREÑOS, QUE HAYAN MEDICOS, QUE HAYAN MEDICINAS Y QUE LA GENTE RECIBA LA ATENCION.

ASI ES QUE COMO LO PROMETI EL 1 DE JUNIO DE 2004, LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN Y HOY APOPA, EL PRESIDENTE SACA VIENE A CUMPLIRLES A ENTREGARLES ESTA UNIDAD DE SALUD Y NO SE EXTRAÑEN QUE ME VEAN UN DIA DE ESTOS EN LA MADRUGADA SUPERVISANDO, QUE AQUÍ LOS ESTEN ATENDIENDO A LAS 3 O 4 DE LA MAÑANA.

MUCHISIMAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA HERMANOS DE APOPA

Y NO SE OLVIDEN DE TRALADARLES A SUS VECINOS Y A SUS AMIGOS, QUE ESTE ES UN GOBNIERNO QUE CUMPLE, Y HOY PERSONALMENTE Y NO ME HE PERDIDO NINGUNA INAUGURACION DE FOSALUD, EL 19 VAMOS A ESTAR EN IZALCO, PERO VAMOS A IR A TODAS LAS UNIDADES DE SALUD Y A COMPROBAR QUE LA GENTE RECIBA LA ATENCION, PORQUE LA SALUD ES PRIORITARIA PARA ESTE GOBIERNO.

MUCHISIMAS GRACIAS, Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

